



気温もぐっと下がり、秋が深まっています。学習も運動もしやすい季節となりました。11月5日に延期された運動会に向けて、各学年とも練習に熱が入ってきました。子どもたちの決めた運動会のスローガンは「咲きほこれ! 玉小の華 今ここに!」です。スローガンは代表委員さんが看板を作つて体育館の窓に掲示してくれます。一人一人が運動会に向けて、きれいな華を咲かせられるように頑張つてほしいと思います。

## 元気に外遊びをしよう ～木曜日はワクワクデー～

体育委員から外で遊ぶ日を作りたいと提案があり、木曜日の休み時間は外で元気に遊ぼうと全校児童に呼びかけてくれました。名前は「ワクワクデー」です。暑くもなく寒くもなく、外で遊ぶには絶好の季節です。運動不足解消にも、ストレス解消にも、肥満傾向対策にもとてもよい取組です。休み時間には子どもに交じつて、先生の姿も見られます。



## 3種チャレンジ ～5, 6年生の陸上練習～

例年行われていた県の陸上教室記録会、郡の陸上記録会が昨年に続いて新型コロナウイルス感染拡大のため中止となってしまいました。本来なら、町や県の小学生と競い合う機会となつたわけですが、その機会がなくなってしまいました。そのかわりに県で3種チャレンジという取組を行います。これは、50m走、ソフトボール投げ、立ち幅跳びの3つの記録を学校で測り、県に登録すると、上位からゴールド、シルバー、ブロンズの記録証がもらえるというものです。3種チャレンジに参加したい5, 6年生の希望者が放課後の陸上練習に参加しています。



## お気に入りの本を見つけよう～玉小秋の読書週間～

10月12日～22日は「玉小 秋の読書週間」です。図書室で本をたくさん借りた人に図書委員さんからしおりをプレゼントしたり、本の紹介カードを書いたりして、読書を促しています。学年が上がるほど読書の時間が少なくなってしまう実態もありますが、朝読書の時間や「すきま時間」を見つけて、本を読む習慣をつけていってほしいと思います。まずは、自分の好きな本をみつけてみましょう。



# 学校も心も明るくしよう～第2回スマイルフラワー運動～

6月に続いて第2回スマイルフラワー運動を行いました。代表委員会の呼びかけで庭などに咲いている花をもつてきてもらい校内に飾り、学校を明るくしようとする取組です。たくさん的人が協力してくれ、玄関や廊下、特別教室などに、きれいな花が飾されました。

どこの国でもどの時代でも、花を送るという習慣があります。「おめでとう」「ありがとう」「早くよくなつてね」など、花に心を込めて送ります。花を見ると心も和みます。玉小の子どもも飾られた花を見て心が明るくなつたと思います。



## 伊勢崎・佐波地区いじめ防止フォーラム

6月に伊勢崎・佐波地区のいじめ防止フォーラムが開かれました。これは、伊勢崎市玉村町の高校、中学校、小学校の代表が集まって、いじめ防止のための話し合いを行い、発信する会議です。集まって話し合いをする予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大のため、集まることはできませんでした。そこで、各校の生徒会児童会などでいじめ防止のための話し合いを行い、スローガンとマスコットを作成し、それを報告し合うことになりました。玉小でも、代表委員会が、どうしたらいじめがなくなるかを話し合い、それをスマイルフラワーという言葉でスローガンにし、マスコットキャラクターも作りました。それを代表校の伊勢崎清明高校に報告したところ、代表としてポスターにするということになりました。(右図) このポスターは伊勢崎・佐波の全ての高校、中学校、小学校、特別支援学校に配付され、掲示されるそうです。

このポスターに負けないように、いじめのない学校をめざしていきましょう。



## 学校公開について

年間予定表では11月19日に学校公開を予定していました。これは、玉小音楽祭に合わせて、保護者の方にも見に来てもらうことを想定していました。しかし、保護者の方や全校児童を集めての音楽祭の開催は、まだ難しいことから、学校公開は行いません。なお、音楽祭は各クラスの演奏を録画し、配信したいと考えています。また、保護者の方と話し合う機会が少なくなつてしまつたため、昨年度までは希望者で行っていた二者面談を全員を対象に行います。(後日通知を配付します)

玉小のホームページ

<http://www.town.tamamura.ed.jp/tamamura-e/>

日々の学校生活を紹介しています。

QRコード

